

*Meerbusch*

An den  
Bürgermeister der Stadt Meerbusch

Herrn Dieter Spindler  
Postfach 1664

40641 Meerbusch

**Bommershöfer Weg 2-8  
40670 Meerbusch**

**Telefon: 02159 / 91 12 69**

**Telefax: 02159 / 91 13 69**

e-mail: [SPD-Meerbusch@t-GMX.de](mailto:SPD-Meerbusch@t-GMX.de)

internet: [www.spd-meerbusch.de](http://www.spd-meerbusch.de)

24. Januar 2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister

namens und im Auftrag der SPD-Fraktion möchten wir Sie bitten, folgenden Antrag in der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschusses der Tagesordnung zu behandeln.

Wir bitten Sie, diesen Antrag an alle Ausschussmitglieder weiterzuleiten.

Für Ihre Bemühungen bedanken wir uns in Voraus.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ilse Niederdellmann'.

Ilse Niederdellmann  
Fraktionsvorsitzende

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Eimer'.

Jürgen Eimer  
stellv. Vorsitzender

## **Straßenbenennungen in Meerbusch**

### **Der Ausschuss möge beschließen:**

Die Verwaltung wird beauftragt eine Liste sämtlicher Straßen, Wege und Plätze in Meerbusch, die nach Menschen benannt sind, deren Namen mit der Zeit des Nazi Regimes in Verbindung gebracht werden, zu erstellen. Gemeint sind Personen, die in der Zeit des Nationalsozialismus öffentliche Ämter inne hatten, Personen die an der Diskriminierung, Ermordung und Verfolgung von Menschen beteiligt waren oder diese befürwortet haben, die den 2. Weltkrieg offen gefordert und verteidigt haben. Diese Aufzählung ist nicht abschließend und soll auf den gedachten Personenkreis hinweisen.

### **Begründung:**

Die SPD Fraktion will die Diskussion um die Benennung von Straßen und Wegen nach Personen, die mit dem Nazi Regime in Verbindung gebracht werden, nicht auf die Hugo-Recken-Straße begrenzen.

Die breite Diskussion über die Hugo-Recken-Straße hat die Frage aufgeworfen, ob dies der einzige Straßename ist, den man unter die Lupe nehmen sollte.

Straßennamen sollten Menschen ehren, die Gutes in der Welt vollbracht haben und nicht Unterstützer der Ideologie der Nazis waren.

Des Weiteren gibt es wohl auch noch Straßennamen, bei denen zumindest Diskussionsbedarf besteht. Auch diese sollen aufgeführt werden.

Bei zukünftigen Straßenbenennungen, muss es eine inhaltliche Prüfung seitens der Politik geben, welche Namen sich tatsächlich für Straßennamen eignen.